NOROÑA CRITICA A "CREELCODRILO" Y "XOCHIDRILO"

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

Gerardo Fernández Noroña, aspirante a coordinar los Comités de Defensa de la Transformación, donde nuevamente se lanzó contra los aspirantes de la oposición, Santiago Creel y Xóchitl Gálvez.

"Están de moda las lágrimas: a las lágrimas de Creelcodrilo, se suman las lágrimas de Xochidrilo. ¡Cuánto sentimiento! A uno lo discriminan por Wero, y a otra por morena . ¡Ya hasta la oposición quiere ser morena!", tuiteó, tras los comentarios de Creel quien dijo que "sufrió discriminación inversa" por parte del Presidente López Obrador.



EL PETISTA, en imagen de archivo.

En otro tuit, el petista, criticó los gastos de las otras corcholatas de Morena: "Son millones de pesos los que mis compañeros y compañeras están gastando en publicidad. ¿Cuánto se ha invertido y de dónde ha salido? ¿Con quién se está asumiendo compromisos?".